

Autoridad de la Santa Sede inicia programa oficial en Cuba



Foto: Vladimir Molina

La Habana, 4 de jun (RHC) El secretario para las Relaciones con los Estados y las Organizaciones Internacionales de la Santa Sede, monseñor Paul Richard Gallagher, inicia hoy el programa de su visita oficial a Cuba.

En el contexto de las celebraciones por el aniversario 90 del establecimiento de las relaciones entre la nación antillana y la Sede Apostólica, el arzobispo arribó la noche del martes a esta capital.

A su llegada al aeropuerto internacional José Martí, fue recibido por el viceprimer ministro de Relaciones Exteriores Elio Rodríguez, la jefa de la Oficina de Asuntos Religiosos del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Caridad Diego, y el nuncio apostólico Antoine Camilleri.

Según una notificación del Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla, la presencia del monseñor Gallagher en La Habana es “una muestra del positivo estado de las relaciones entre ambos Estados”.

Precisamente, su agenda aquí incluye la participación en una ceremonia de cancelación postal por el aniversario 90 de los vínculos bilaterales.

Asimismo, tiene programado un encuentro con el canciller cubano, Bruno Rodríguez, y la asistencia a una misa en Acción de Gracias por el inicio del Pontificado de su santidad León XIV.

También debe asistir a la inauguración de una exposición acerca de las relaciones entre Cuba y la Santa Sede, intercambiar con miembros de la Conferencia Episcopal de la nación y recorrer el Hogar de Ancianos de la Iglesia de Paula.

Paul Richard Gallagher, secretario para las Relaciones con los Estados de la Santa Sede desde noviembre de 2014, tiene previsto concluir la visita el venidero viernes. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384164-autoridad-de-la-santa-sede-inicia-programa-oficial-en-cuba>



Radio Habana Cuba